

## Pressemeldung

### **P+P Pöllath + Partners berät KTG Agrar AG bei Rechtsformwechsel**

München, 26.08.2013

Die börsennotierte KTG Agrar AG wandelt sich in eine Europäische Gesellschaft, Societas Europaea, um und wird nach Abschluss der Transaktion als KTG Agrar SE firmieren. Die KTG-Gruppe ist einer der führenden Agrarbetriebe in Europa. Die Hauptversammlung vom 23. August 2013 hat den Rechtsformwechsel mit großer Mehrheit beschlossen und die neue SE-Satzung genehmigt.

Auch in der Rechtsform der SE wird die KTG Agrar im dualistischen Corporate Governance-System mit Vorstand und Aufsichtsrat geführt. Nach Abschluss des laufenden Arbeitnehmerbeteiligungsverfahrens wird die Umwandlung durch Eintragung in das Handelsregister wirksam. Hiermit rechnet die Gesellschaft noch im laufenden Jahr 2013.

P+P Pöllath +Partners berät die KTG Agrar umfassend gesellschafts-, arbeits- und kapitalmarktrechtlich zu dem Rechtsformwechsel.

Tätig sind Dr. Wolfgang Grobecker (Partner), Dr. Bernd Graßl (Counsel) und Dr. Anna Kaßmann (Associate, alle München).

#### **Berater KTG Agrar AG**

##### ***P+P Pöllath + Partners (München)***

Dr. Wolfgang Grobecker, LL.M., Partner

Dr. Bernd Graßl, LL.M., Counsel

Dr. Anna Kaßmann, Associate

---

P+P Pöllath + Partners ist eine international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit 30 Partnern und mehr als 100 Anwälten und Steuerberatern an den Standorten Berlin, Frankfurt und München.

Die Sozietät berät umfassend und transaktionsbezogen in den Bereichen Corporate/M&A, Private Equity, Fonds, Immobilien, Vermögens- und Nachfolgeplanung sowie Steuerrecht.

P+P-Partner sind als Mitglieder in Aufsichts- und Beiräten bekannter Unternehmen tätig und sind regelmäßig in nationalen und internationalen Rankings als führende Experten in ihren jeweiligen Fachgebieten gelistet.